



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Broadcasting*
Renalda
44112010146

“Efek Program Chef Table di NET TV Terhadap Khalayak”

Bibliografi : Tahun 2002 s/d 2012

ABSTRAK

Media massa adalah alat atau perantara untuk proses pengiriman atau penyampaian sebuah pesan dari komunikator kepada komunikan yang terdapat pada komunikasi massa. Khalayak dianggap aktif menggunakan media untuk memnuhi kebutuhannya. Pendekatan ini kemudian di kenal dengan sebutan *uses and gratification* (pengguna dan pemuas), karena pengguna media adalah salah satu cara untuk memperoleh pemenuhan kebutuhan, maka efek media sekarang didefinisikan sebagai situasi ketika pemuasan kebutuhan tercapai

Sebagai media massa, televisi merupakan sarana komunikasi massa yang berjenis elektronik. Komunikasi massa sendiri mempunyai definisi sederhana seperti yang dikemukakan Bittner komunikasi massa adalah pesan yang dikomunikasikan melalui media massa pada sejumlah besar orang. Informasi yang di sampaikan oleh Media elektronik televisi tidak jauh berbeda dengan media massa lainnya, bisa berupa pengetahuan, hiburan, atau pendidikan. Program – program yang ada dalam pertelevisian kita saat ini memberi pengaruh besar bagi masyarakat, hal itu terlihat dari daya tarik program tersebut. Salah satunya adalah program *Reality Show*. *Reality Show*, sesuai dengan namanya maka program ini mencoba menyajikan sesuatu situasi seperti konflik, persaingan, atau hubungan berdasarkan realitas yang sebenarnya.

Penelitian ini membahas tentang efek khalayak terhadap program Chef Table untuk melihat tingkat apresiasi dari khalayak dengan menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif dan metode penelitian menggunakan survei dengan menyebarkan kuesioner kepada para responden yaitu siswa-siswi SMK Nusantara Ciputat Jurusan Tata Boga yang menonton tayangan program Chef Table. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat apresiasi siswa-siswi terhadap program Chef Table, dari tiga dimensi yaitu Kognitif, Afektif dan Konatif adalah tinggi. Dimana khalayak dapat disimpulkan bahwa dari segi pengetahuan, sikap dan mengaplikasikan hal-hal yang telah diberikan dalam program Chef Table.